
ADAMARI LÓPEZ
& CHIQUIBABY
Nurturing mothers.Remarkable partners & friends.

por JUAN IGNACIO RIQUELME

Motherhood at its most magical
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Adamari López, es una actriz y presentado-
ra de televisión puertorriqueña de élite que 
enamora a su público día a día como pocas 
celebrities logran hacerlo. Debido a su gran 
talento, profesionalismo y trabajo, se posi-
cionó como una figura emblemática del entre-
tenimiento latinoamericano.

Desde sus comienzos en la actuación, hasta 
su más reciente actualidad como presenta-
dora de TV, Ada demuestra su habilidad para 
interpretar y lucirse en infinidad de roles.

Con una impresionante trayectoria en el mun-
do del entretenimiento, también decide em-
barcarse en otros proyectos como ser madre 
y tener su propia marca de joyería. 

Stephanie Himonidis, también conocida 
como ‘Chiquibaby’, Personalidad de Televi-
sion y Radio, ganadora de 6 x premios Emmy 
por su destacada labor en televisión, ha sido 
una de las comunicadoras e influencers más 
reconocidas en el mercado hispano de los 
Estados Unidos.

La pasión por el entretenimiento, la versatili-
dad y el trabajo duro la posicionaron en donde 
se encuentra hoy. Actualmente, presentadora 
de TV para la cadena Univisión, y a lo largo 
de su carrera ha destacado por entrevistar a 
superestrellas como George Clooney, Mila 
Kunis, Matt Damon, Emily Blunt, Ben Af-
fleck, Sofia Vergara, Eugenio Derbez, Salma 
Hayek, Eva Longoria y muchos más.

Conversamos en exclusiva con ambas, 
quienes nos revelan cómo se forjó su increíble 
amistad, cómo balancean sus carreras profe-
sionales con ser madres, la actualidad de sus 
proyectos y ¡más! A través de esta entrevista, 
nos adentramos en sus vidas para conocer 
sus distintas facetas. 

Acompáñanos a explorar la historia de una 
amistad de dos colegas que no sólo viven el 
éxito como personalidades de TV, sino tam-
bién, como madres y mujeres.
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S: ¿Qué significa para ustedes ser mamá?

SH: Yo creo que es lo más maravilloso que nos pudo haber pasado y es lo que más satisfacción 
me da.

AL: Es el regalo más bonito que la vida me ha dado y es de las cosas que más deseaba en la vida. 
Es un privilegio, una bendición y me trae muchísima alegría poder ver a mi hija crecer, desarrollarse 
y tratar de guiarla. Es el regalo más bonito que Dios me ha dado.

S: ¿Cómo logran equilibrar su carrera profesional, con los tiempos que demandan shows 
diarios, viajes laborales, grabaciones del podcast, con su vida personal como madres y todo 
lo que ello implica?

SH: Creo que es lo más duro y es el reto más grande que yo tengo como mamá al tener varios 
proyectos, distintos trabajos y querer realizarnos como mujeres. Gracias a Dios tenemos gente que 
nos ayuda y que la quiere mucho a Capri Blu, su papá me ayuda mucho también para que yo pueda 
seguir haciendo lo que me apasiona y ser feliz, pero también intento estar mucho tiempo con ella. 
Sin dudas, balancearlo es lo más duro.

AL: Yo también pienso que a veces se hace un poco difícil, porque queremos estar al pendiente 
y darles todo lo mejor y a su vez tampoco queremos perder esa parte profesional que tanto dis-
frutamos. Es cuestión de crear un balance y tratar de ser un ejemplo para ellas; que vean mamás 
que salen adelante, que son independientes y que encuentran el balance para poder realizarnos 
profesional y personalmente. Es muy lindo y una bendición poder acampañarlas y tener el privilegio 
de ser sus mamás, pero ellas también tienen que saber y tener el ejemplo que así como nosotros 
podemos realizarnos y hacer lo que queremos, ellas también lo van a poder hacer.

S: ¿Cómo les afectó, desde el rol de madre, el horario de un show matutino?

AL: Creo que una de las cosas más importantes en la crianza y educación de los hijos es poder di-
alogar con ellos en la medida que van creciendo para poder explicarles lo que va pasando. Yo tuve 
a Alaïa dentro de ese marco de trabajo temprano en la mañana, y a medida que fue creciendo y ella 
podía ver que nos íbamos contentas a realizar nuestro trabajo y que regresábamos a compartir con 
ellas fueron entendiendo de que se trataba. A veces uno se siente un poco culpable de no poderla 
llevar a la escuela en la mañana, o acostarse un poco más temprano para poder descansar bien y 
a lo mejor los horarios se comprimen un poco, pero yo creo que ellas han entendido perfectamente 
ese rol que tuvimos en ese momento como mamás, y que cuando estamos con ellas les damos 
nuestro 100% de atención.

SH: Estoy de acuerdo con lo que dice Ada. A mi me generaba mucha culpa cuando por ejemplo 
había actividades en la escuela y no podía ir, pero gracias a Dios ahora lo podemos balancear un 
poco mejor con estos nuevos horarios.

S: Cuéntenos, ¿cómo comenzó esta amistad y este vínculo tan fuerte y lindo que forjaron?

SH: Pues yo creo que mucho tuvo que ver el ser mamás, porque a pesar que ya nos conocíamos 
y éramos buenas compañeras, el hecho de que Ada me haya acompañado en ese período donde 
yo hice mi procedimiento in vitro nos conectó y nos permitió conocernos mucho más, y a partir de 
ahí toda la historia, que se ha ido dando de forma natural.
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AL: Chiqui es una compañera 
extraordinaria y siempre que 
compartíamos encontraba un 
ser humano maravilloso. Yo soy 
de llevarme bien con mis com-
pañeros de trabajo pero no siem-
pre se genera ese ‘click’o ese 
vínculo, y ciertamente, que ella 
esté buscando la oportunidad de 
ser mamá nos acercó aún más 
y creo que nos va a mantener 
unidas por siempre.

S: ¿Qué significado tiene 
para ambas la virgen de Gua-
dalupe? ¿Pueden contarnos 
acerca de la importancia que 
tuvo en la vida de ambas?

SH: Durante mi procedimien-
to de IVF, Ada me prestó una 
Virgen de la dulce espera y yo 
siento que esa virgencita me dio 
el milagro de mi Capri Blu. Am-
bas somos mujeres de Fe y pues 
eso también nos ha unido.

AL: La Virgen de Guadalupe 
siempre ha sido muy importante 
para mi. Cuando yo era chiqui-
ta, mi madre siempre le hacía 
promesas, la virgencita le cum-
plía e íbamos a darle las gracias 
y a pedirle un nuevo deseo. Yo 
siempre quise tener un hijo y no 
se me daba, sobre todo después 
de haber pasado por el cáncer, 
entonces fui donde la virgencita 
de Guadalupe, en uno de los 
especiales donde se le can-
ta a la virgen ‘Las Mañanitas’, 
me arrodillé, hice mi petición y 
pasé como veinte veces para 
verla. Esto fue como a fines de 
noviembre y en el verano sigui-
ente ya estaba embarazada y 
creo que mucho tiene que ver 
ella. Así que siempre le agradez-
co muchísimo, le presenté a mi



hija también porque es alguien importante 
en mi vida.

SH: Visitarle en la basílica es una experi-
encia inolvidable.

S: Cuéntenos acerca de Chiqui y Ada 
de Show, ¿Cómo surgió la idea de este 
show? ¿Quién dio el primer paso?

SH: Pues la verdad es que cuando yo salí 
de Telemundo, ya teníamos química con 
Ada y la gente extrañaba vernos juntas 
entonces empezamos a hacer cosas en 
redes sociales, yo la invité a mi show de 
radio y le dije “Ada, la gente nos está pi-
diendo hacer algo juntas, ¿qué hacemos? 
Y así fue como nació este proyecto.

AL: Yo me sentí super contenta, Chiqui es 
alguien que quiero tener cerca de mi vida 
siempre y poder hacer este programa es 
un gran sueño para las dos. Fue una gran 
idea, tenemos un gran equipo, y nos en-
canta que la gente nos haya respaldado 
una vez más, ahora en YouTube en Ada 
& Chiqui de Show. 

S: ¿De qué trata y qué hace especial a este show?

SH: El show trata de todos los temas habidos y por haber que el público nos pide saber. No es un 
show de entrevistas, sino un show de nosotras dos en una sala hablando de sus cosas como dos 
amigas lo hacen. Es un show ‘non-scripted’ entonces en lo único que nos ponemos de acuerdo en 
la previa es acerca del tema, y de ahí surgiendo la magia. Nosotras somos muy diferentes, y eso 
creo que lo hace aún más especial, porque la gente o se identifica con una, o lo hace con la otra.

AL: ¡O con las dos! Porque la verdad es que a veces nos han pasado cosas diferentes, a veces 
similares, y nosotras contamos nuestras vivencias, con las cuales se puede identificar cualquiera 
que vea el show. En definitiva, somos seres humanos como cualquiera, y hablamos de temas de 
nuestras vidas cotidianas por los que todos pueden pasar.

S: ¿Cómo preparan el show? Hay lugar para la sorpresa o hablan todo previamente?

AL:¡Si! Siempre hay sorpresas.

SH:Incluso muchas veces nos sorprendemos nosotras mismas.

(Risas)
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CHIQUIBABY: “Ser madres 
es lo más maravilloso que 
nos pudo haber pasado y es 
lo que más satisfacción me 
da”

ADAMARI “Ser madre es el 
regalo más bonito que la vida 
me ha dado y es de las co-
sas que más deseaba en la 
vida. Es el regalo más bonito 
que Dios me ha dado”



S:¿Cuál fue el tema o reve-
lación que se hayan hecho 
durante el show que más las 
impactó o sorprendió?

SH: En todos los shows hay algo 
puntual que nos sorprende. La 
que más me llamó la atención 
fue la que Ada se abrió de pier-
nas y dijo que estaba volteando 
hacia Biscayne.

AL: (interrumpe) ¡Haciendo ref-
erencia a como quedé embaraz-
ada! Hablamos cosas que a lo 
mejor no se pueden hablar en 
televisión o que nunca había-
mos dicho, entonces muchas 
veces nos sorprendemos e in-
cluso nos vamos conociendo 
más como amigas.

S: Cuéntennos acerca de sus 
próximos proyectos y cuáles 
son sus objetivos para lo que 
resta del año 2025.

AL: Bueno, además de Ada & 
Chiqui de Show, que tiene un 
capítulo nuevo todos los jueves, 
sigo haciendo ‘Desiguales’, 
que lo pueden encontrar todos 
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ADAMARI: “Es 
cuestión de crear 
un balance y tratar 
de ser un ejemplo 
para ellas; que vean 
mamás que salen 
adelante, que son  
independientes y 
que encuentran el 
balance para poder 
realizarnos profe-
sional y personal-
mente ” 
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CHIQUIBABY: 
“Durante mi pro-
cedimiento de IVF, 
Ada me prestó 
una Virgen de la 
dulce espera y yo 
siento que esa 
virgencita me dio 
el milagro de mi 
Capri Blu. Ambas 
somos mujeres 
de Fe y pues eso 
también nos ha 
unido”
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CRÉDITOS:

Protagonistas: Adamari López @adamarilopez
                        Stephanie Himonidis @chiquibabyla
Producción MET Group Agency @metgroup.360
Entrevista: Juan Ignacio Riquelme @juaniriquelme
Fotografía: Carlos Rodriguez @carlosrodriguez.bo
Estilismo: Denise Del Pino @benditoclosetstyle
Maquillaje: Gloria Peñate @glorypenatemakeup

los días por la pantalla de Univision de 1 a 3 de la tarde y voy a hacer una tercera 
temporada de de ‘Quien caerá?’, que es un programa de concurso y cultura gen-
eral en el cual si no me contestan la pregunta de forma correcta se caen y en caso 
de que llegues al duelo final y ganes puedes ganar mucho dinero y estoy muy feliz 
y orgullosa de que ese programa también siga creciendo.

SH: Más allá de Ada & Chiqui de Show, sigo con mi show de radio que por suerte 
sigue creciendo en distintas ciudades y también me encuentran en ‘Sientese quien 
pueda’, todos los días a las 2 de la tarde, por Univision.

45

Para nuestra edición especial dedicada 
a madres y mujeres en el mes de Mayo, 
buscamos crear una sesión de fotos sig-
nificativa a través de la cual se reflejen 
imágenes emocionalmente poderosas. 
En una locación ideal para la ocasión - 
en el estudio de ‘Ada y Chiquibaby de 
Show’- logramos una atmósfera única 
para manifestar el mágico vínculo entre 
las protagonistas. 

Junto al equipo creativo de Society 
Magazine nos adentramos en la intimi-
dad del detrás de escena del show para 
transmitir el empoderamiento de la mu-
jer y la profunda conexión que repre-
senta la amistad entre dos madres y 
auténticas mujeres.


